



## DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

UNIVERSIDAD NACIONAL  
AUTÓNOMA DE MÉXICO

Ciudad Universitaria  
Agosto 7 de 1998  
265/98

### Convenio de colaboración UNAM-Fundación Chrysler

Como parte de la campaña financiera emprendida por la Universidad Nacional para ampliar las becas otorgadas por Fundación UNAM, la máxima casa de estudios recibió una donación de 867 mil pesos de la Fundación Chrysler de México, con el fin de apoyar a los alumnos de licenciatura de alto desempeño académico y escasos recursos económicos, con una cantidad equivalente a un salario mínimo mensual.

En el acto, realizado en el piso 12 de la Torre de Rectoría, el doctor Francisco Barnés de Castro aseguró que la Universidad Nacional está empeñada en mantenerse a la vanguardia en la formación de recursos humanos; por ello, dijo, ninguno de nuestros estudiantes con capacidad y ganas de estudiar y aprovechar esta oportunidad, se privará de hacerlo por razones económicas.

Agradeció la contribución de la Fundación Chrysler, así como la de sus proveedores, para establecer esta nueva línea de becas que permitirá ampliar los recursos existente en la Fundación UNAM, para apoyar con una beca a aquellos alumnos que, a pesar de sus limitaciones económicas, son estudiantes de extraordinario desempeño académico.

Ante el presidente y director general de Chrysler de México, señor Miles G. Bryant y, del presidente y vicepresidente de la Fundación Chrysler de México, Carlos Horcasitas de la Garza y Vicente Ariztegui, respectivamente, el Rector comentó que dicha aportación permitirá incrementar los recursos que la Universidad pone a disposición de los estudiantes de alto desempeño.

"El programa de becas ha tenido un extraordinario resultado: ha permitido que un buen número de estudiantes (en este momento tenemos becados a poco más de cuatro mil estudiantes de licenciatura en estas condiciones y cerca de mil en bachillerato), puedan terminar sus estudios en condiciones un poco más desahogadas que cuando los iniciaron", señaló.

Finalmente, el doctor Barnés, aseguró que la Universidad Nacional hace su mejor esfuerzo para mejorar sus programas educativos y continuar perfeccionando la calidad y eficiencia de todos sus programas y, así, asegurar que nuestros egresados estén cada vez mejor preparados.

A su vez, el licenciado Carlos Horcasitas de la Garza, presidente de la Fundación Chrysler de México, reconoció que un país con educación, es una nación con futuro. La juventud de México, dijo, tiene las más altas y validas aspiraciones de una mejor preparación profesional, con el firme objetivo de tener un mejor futuro.

A nombre de la Fundación Chrysler de México, externó su satisfacción porque "con la firma de este convenio, participamos conjuntamente con las autoridades de esta Universidad y apoyarlas en el importantísimo propósito de preparar profesionalmente a la juventud de México".

Con el convenio que se firma, dijo, se alcanzan sólo las primeras metas que, con el programa de becas para estudiantes de pocos recursos, buscamos. "Esperamos que el mismo siga creciendo para seguir cooperando con ustedes en esta difícil tarea de apoyar la preparación profesional de nuestra juventud".

Por su parte, el doctor Francisco Ramos, secretario de Administración Escolar, recordó que la UNAM tiene encomendada la tarea de formar los recursos humanos que la sociedad y el país requieren para su desarrollo. Para cumplir con esta tarea, señaló, mantiene una preocupación continua por tener sus planes de estudios actualizados, conforme a las necesidades que plantea el país, buscando, incluso, anticiparse a los retos del futuro.

"Pero la tarea que la UNAM tiene encomendada, no termina sólo en el momento en que adquiere la capacidad de ofrecer la educación de la más alta calidad posible; no en una sociedad como la nuestra, en donde valiosos recursos humanos pueden perderse por la imposibilidad de acceder a la educación superior, por falta de recursos económicos", subrayó.

En ese sentido, el doctor Ramos indicó que la Universidad mantiene su esfuerzo para impulsar programas que permitan a los alumnos, que han mostrado con su vocación y esfuerzo la capacidad y el interés de realizar sus estudios de educación superior, de ofrecerles la ayuda económica que permita que esto sea posible.

La Fundación UNAM realiza esfuerzos importantes en ese sentido y, en el presente año, dentro del Plan de Desarrollo establecido por el rector Francisco Barnés, se ha señalado la intención de duplicar el número de becas que la institución viene ofreciendo.

Finalmente, agradeció a la Fundación Chrysler la confianza al permitir que estos recursos sean administrados por la Universidad Nacional, para que lleguen justamente a los jóvenes que más lo necesitan.

En la firma del convenio, entre otros, estuvieron presentes el Abogado General de la UNAM, Gonzalo Moctezuma Barragán, y el vicepresidente de la Fundación Chrysler de México, Vicente Ariztegui.

--- 0o0 ---